



## **Paprec hat mit der Familie Pizzorno-Devalle eine Vereinbarung über den Erwerb einer 20%igen Beteiligung an Pizzorno Environnement getroffen**

Paris, den 10. August 2021

Das führende französische Recyclingunternehmen Paprec gibt bekannt, dass es mit der Familie Pizzorno-Devalle eine Vereinbarung über den Erwerb einer 20%igen Beteiligung an Pizzorno Environnement getroffen hat. Dieser Erwerb geht mit dem Abschluss eines Aktionärsvertrags einher, wobei die Familie Pizzorno-Devalle auch nach dieser Transaktion die Mehrheit behält.

Für das Zustandekommen des Erwerbs dieser Beteiligung und den Abschluss des Aktionärsvertrags bedarf es des vorherigen Erhalts eines rechtsmittelfreien Bescheides der französischen Finanzmarktaufsicht (Autorité des marchés financiers - AMF), in dem bestätigt wird, dass diese Transaktionen nicht die Verpflichtung nach sich ziehen, ein öffentliches Pflichtangebot für die Aktien von Pizzorno Environnement zu unterbreiten.

Vorbehaltlich des Bescheides der AMF, der voraussichtlich im Herbst ergehen wird, betrifft diese Aktionärsvereinbarung die Unternehmensführung von Pizzorno Environnement sowie bestimmte Rechte und Pflichten im Zusammenhang mit dem Anteilsverkauf durch die Familie Pizzorno-Devalle.

Paprec erhält damit einen Sitz im Verwaltungsrat sowie ein Vorkaufsrecht im Falle eines Verkaufs von Aktien durch die Familie Pizzorno-Devalle. Die Familie Pizzorno-Devalle hat ihrerseits die Möglichkeit, die Verfügungsmacht über das Unternehmen in Zukunft an Paprec zu übertragen (vorbehaltlich der erforderlichen behördlichen Genehmigungen), wenn sie dies wünscht.

*„Pizzorno Environnement ist ein traditionsreiches Familienunternehmen im Bereich der Abfallwirtschaft, das in der Region Provence-Alpes-Côte d'Azur (PACA), wo sich sein historischer Sitz befindet, aber auch in den Regionen Rhône-Alpes, Lothringen und Ile-de-France stark vertreten ist. Unsere Beteiligung zielt darauf ab, die Familie Pizzorno-Devalle, die die Leitung des Unternehmens innehat, zu unterstützen und den Kunden des Unternehmens weitere Dienstleistungen anzubieten. Wir werden ein Referenzaktionär sein, der zum Aufbau einer nachhaltigen Performance auf Langfristigkeit setzt. Pizzorno Environnement bleibt sowohl in seiner Strategie als auch in seiner Durchführung unabhängig von meiner eigenen Gruppe. Die Familie Petithuguenin, die die Leitung von Paprec innehat, weiß die Erfolge von Pizzorno Environnement und seinem Aktionär zu schätzen. Mit der Beteiligung an dem Unternehmen möchten wir unser Vertrauen in die Zukunft von Pizzorno Environnement, in das Management und die Mitarbeiter zum Ausdruck bringen“,* erklärt Jean-Luc Petithuguenin, Gründer und Vorsitzender von Paprec.

Magali Devalle, Vorsitzende des Verwaltungsrats und Familienaktionärin der Gruppe Pizzorno Environnement, ergänzt: *„Wir freuen uns, Paprec in der Unternehmensführung der Gruppe willkommen zu heißen. Der Eintritt dieses neuen Referenzaktionärs, der sich langfristig an unserer Seite verpflichtet hat, ist eine große Chance für die Gruppe. Wir stärken damit strategisch unsere Führungsstruktur und erhalten ihre aktive Unterstützung bei der Verfolgung unseres ehrgeizigen Entwicklungsplans. Die starke Komplementarität zwischen den beiden Unternehmen wird auch ein erhebliches Synergiepotenzial freisetzen.“*

### **Über die Paprec Gruppe:**

*Die Gruppe wurde von Jean-Luc Petithuguenin gegründet, der sie auch heute noch leitet. Als Frankreichs führendes Recycling-Unternehmen ist Paprec heute die Nummer drei unter den Energie- und Abfallverwertern (Methanisierung, Kompostierung, Verwaltung von Lagerstätten für gefährlose Abfälle).*

*Innerhalb von 25 Jahren wuchs die Belegschaft von 45 auf 12.500 Beschäftigte an mehr als 280 Standorten in Frankreich und den Überseegebieten, der Schweiz, Großbritannien, Polen und Aserbaidschan. Die Gruppe bewirtschaftet 16 Millionen Tonnen und erzielt in diesem Jahr einen Umsatz von 2 Milliarden Euro.*

*Die Paprec-Gruppe ist seit ihrer Gründung bekannt und anerkannt für ihr Engagement für Vielfalt, Laizität und den Kampf gegen jegliche Form von Diskriminierung am Arbeitsplatz. Jean-Luc Petithuguenin wurde im Übrigen von Ernst and Young und BFM Business zweimal zum Unternehmer des Jahres gewählt. Die Redaktion der Zeitschrift Usine Nouvelle hat ihn 2020 zum Industrieunternehmer des Jahres gewählt.*

Presseabteilung: Agathe Remoué [agathe.remoue@paprec.com](mailto:agathe.remoue@paprec.com) , Tel.: +33 (0)6 27 47 60 69

### **Wissenswertes über PIZZORNO Environnement:**

*PIZZORNO Environnement, wichtiger Akteur der Kreislaufwirtschaft, ist ein Familienunternehmen, das den ökologischen Wandel in den Regionen unterstützt. Die Gruppe beschäftigt 2.200 Mitarbeiter.*

*PIZZORNO Umwelt unterstützt seine Kunden in allen Bereichen der Abfallwirtschaft: Sammlung, Reinigung, Sortierzentren, Verbrennung und Deponierung.*

*Die Verwertung von Abfällen, sei es stofflich oder energetisch, ist die Herausforderung des 21. Jahrhunderts, der sich auch PIZZORNO Environnement stellt.*

Presseabteilung: ACTUS Finanzen und Kommunikation

Anne-Catherine Bonjour: [acbonjour@actus.fr](mailto:acbonjour@actus.fr) , Tel.: +33 (0)1 53 67 36 93